

## Sección tercera.

### BIOGRAFIAS

De los hombres y mujeres célebres que han existido desde los tiempos antiguos hasta nuestros días

## Isabel la Católica

(Conclusión)

Tampoco se puede negar que cuando los Reyes Católicos se disponían á completar la obra de la Reconquista la población israelita de Castilla se había hecho sospechosa y grangeado la animadversión, el odio, de la familia cristiana; pues el pueblo llegó á creer que los judíos conspiraban en favor de los moros; y añádase á este fanatismo de la época, la rudeza de las costumbres, la envidia que suscitaban los israelitas por sus cuantiosas riquezas, las abominaciones de que se les acusaba y la constante predicación del clero contra los judíos, fueron las causas principales del establecimiento de la Inquisición en Castilla.

Cinco hijos tuvieron los Reyes Católicos Doña Isabel y Don Fernando; que fué la primogénita Doña Isabel que contrajo matrimonio con el Príncipe Don Alfonso de Portugal, hijo de Juan II y heredero del trono, que murió el 22 de Noviembre de 1490. La segunda hija fué la Infanta Doña Juana que fué esposa del archiduque Felipe de Austria, llamado el *Hermo-*